



Unsere Volkspolizei lernt aus den ruhmreichen Erfahrungen der Sowjetarmee.

„Genosse Walter Ulbricht stellte den Parteimitgliedern die Aufgabe, von der Partei der Bolschewiki auf allen Gebieten zu lernen. Für die Angehörigen der Volkspolizei heißt das, insbesondere die großen Erfahrungen der ruhmreichen Sowjetarmee zu studieren und diese Erfahrungen der Sowjetarmee bei der Entwicklung eines hohen ideologischen Niveaus, bei der Erziehung im Patriotismus, bei der Mobilisierung zur Erreichung einer hohen fachlichen Qualifikation unserer Volkspolizei anzuwenden. > kommt darauf an, jedem Volkspolizeiangehörigen klarzumachen, warum wir unsere Heimat, warum wir den Frieden verteidigen.“

**Genosse Mehle,
Volkspolizei**

Neuer Typus geworden ist, die stärkste Partei in Deutschland, die Partei, die sich von der wissenschaftlichen Lehre von Marx, Engels, Lenin, Stalin leiten läßt.



**Genosse Ernst Haack,
Landessekretär
der FDJ
Sachsen-Anhalt**

Die Freie Deutsche Jugend erzieht die jungen Erbauer des Sozialismus.

„Für uns junge Genossen, die wir im Auftrag der Partei in den Reihen der Freien Deutschen Jugend arbeiten, ergeben sich neue große Aufgaben. Vor allem kommt es darauf an, die Jugend zu einer treuen Reserve und zur treuen Helferin der Partei zu erziehen. Unsere Jugend tritt jetzt in die Reihen der jungen Erbauer des Sozialismus. Vor ihr liegt ein Leben, wie es die glücklichste Jugend der Welt, die Jugend der Sowjetunion, heute schon hat. Die Begeisterung, die unsere Jungen und Mädchen angesichts dieser großartigen Perspektiven erfüllt, muß die Freie Deutsche Jugend nun lenken und leiten. Sie muß helfen, diese Begeisterung in die Tat umzusetzen.“